

草津小だより



草津町立草津小学校
学校広報 TEL.88-2156
平成29年11月22日 第29号

ベルマーク教育助成財団より表彰されました！



11月17日(金)の午前、公益財団法人ベルマーク教育助成財団より郵便物が1箱届きました。何かなと思って開けたところ、とても嬉しい「お知らせ・賞状」などをもらいました。

同封された下記の文章を読めば、その内容が分かるかと思いません。突然のお知らせなどに驚くばかりですが、今まで、何年もコツコツと積み重ねてきた努力が認められた気持ちで、本当に嬉しくなりました。これも、長年にわたる保護者の皆様方のご協力と努力の賜ですので、本当に心から感謝を申し上げます。

しばらくは、玄関のどこか「見えやすい場所」に飾っておきますので、ご覧下さい。なお、2学期の「ベルマーク作業」は、来月の7日(木)の午後1時からです。宜しくお願いします。

15日(水)に、中之条税務署長より「感謝状」を授与！

嬉しいお知らせが続いています。前面のベルマークの表彰をいただいた2日前となる、11月15日(水)には、中之条町商工会館で開催された「平成29年度 納税表彰式」において、中之条税務署長さんから「感謝状」と「記念品」が贈呈されました。

これは、感謝状に書いてあるように、本校の長年にわたる「租税教育に関する活動(租税教室)」が認められたものです。本校では、毎年、11月前後に「租税教室」を6年生で実施していますが、長年にわたる開催が認められたものと感じています。

今年の「租税教室」は、今日の午後「小体育室」において5校時(6年生)に実施しました。

毎年、関係者の方々に協力していただいている「租税教室」。この活動を通して「税」に関する正しい知識・意識を持って欲しいと思います。



贈呈された「感謝状」！



贈呈された「記念品」！

19日(日)の「吾妻マラソン」でも頑張りました！

11月19日(日)には、中之条町の総合グラウンドを会場にして、第50回目となる、吾妻マラソン大会が開催されました。心配された天気も、寒さは厳しかったものの快晴に恵まれ、予定通りに始まりました。

今年は、3名の児童が本大会に参加しました。そして、小学5年女子の部では、白鳥月華さんが優勝し、小学6年女子の部では、黒岩芽衣さんが優勝しました。(写真参照)

吾妻郡の長距離は、レベルが高く、参加する児童数も減少の傾向にありますが、参加して自分の力を試したり、友達と競い合う中で負けない心を養ったりと、素晴らしいことだと思います。来年も多くの児童の参加を期待しています。



表彰式終了後に笑顔で！